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Дни мои быстрее гонца... несутся, как легкие ладьи
Библия, книга Иова, 9:25-26

Наши интернет сайты:
ГазетаЛадья.рф
ХрамХриста.рф
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Храм Христа открыт
для Вас каждый день с
11–00 до 19–00. Вы мо-
жете побеседовать со
священником, побывать
на Богослужениях каж-
дую среду в 19–00 и
каждое воскресенье в
10–00 и в 17–00.
По воскресеньям в

15–00 проходит Биб-
лейский час, на кото-
ром можно задать
служителю интересу-
ющие Вас вопросы.
Тел: 65-62-41.

Тем прославится
ОТЕЦ МОЙ,
если вы принесете
МНОГО ПЛОДА

и будете Моими
УЧЕНИКАМИ.

ЕВАНГЕЛИЕ ОТ ИОАННА гл. 15:8
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Рассматривая тему христианской семьи, обра-
тим внимание на причины проблем в семьях – в
воспитании детей, во взаимоотношениях мужа и
жены, в поведении каждого из нас. Говоря о
семье, мы сразу должны направить наше
размышление на отца, у кого в семье самая боль-
шая ответственность. Такую установку дал
Господь, и спрашивал Он прежде всего с Адама.
В Эдеме Ева вкусила запретный плод, а Бог под-
ходит и говорит: «Адам, где ты? Не ел ли ты?»
Он спрашивает с главы семьи.

Вспомним случай из жизни Иисуса Христа,
когда Он исцелил больного в Вифезде. К
Господу подошли фарисеи и книжники, стали упре-
кать Его и осуждать, почему Он такие дела делает
в субботу.

«Иисус же говорил им: Отец Мой доныне делает,
и Я делаю. И еще более искали убить Его Иудеи за
то, что Он не только нарушал субботу, но и Отцом
Своим называл Бога, делая Себя равным Богу. На
это Иисус сказал: истинно, истинно говорю вам: Сын
ничего не может творить Сам от Себя, если не
увидит Отца творящего: ибо, что творит Он, то и Сын
творит также. Ибо Отец любит Сына и показывает
Ему все, что творит Сам; и покажет Ему дела больше
сих, так что вы удивитесь. Ибо, как Отец воскрешает
мертвых и оживляет, так и Сын оживляет, кого хо-
чет. Ибо Отец и не судит никого, но весь суд отдал
Сыну, дабы все чтили Сына, как чтут Отца. Кто не
чтит Сына, тот не чтит и Отца, пославшего Его... Я
ничего не могу творить Сам от Себя. Как слышу, так
и сужу, и суд Мой праведен; ибо не ищу Моей воли,
но воли пославшего Меня Отца» (Ин. 5:17-23, 30).

Прочитанный текст Писания направляет на
размышление о тесной взаимосвязи Отца Небес-
ного и Сына Его, Иисуса Христа. Эта взаимосвязь –
фундамент и основа здоровой семейной жизни.

ВЗАИМОСВЯЗЬ С ОТЦОМ

«...Хотя Он и Сын, однако страданиями навык по-
слушанию...» (Евр. 5:8).
Господь Иисус Христос указал, что жизнь,

служение, поступки, поведение, – все зависит от
взаимосвязи Его с Отцом Небесным. Он добавил,
что Сын не может творить Сам от Себя, если не
увидит Отца творящего, ибо что творит Он, то и
Сын творит. Как Сын Божий, будучи на земле,
Иисус показал взаимосвязь Его с Отцом, постоян-
ную зависимость от Отца, глубокое смирение и по-
слушание. Он говорит, что не ищет воли Своей, но
воли Отца Небесного.
Перенесемся теперь на нашу семейную жизнь,

личное хождение, воспитание детей, их настоящее
и будущее. Слово Божие говорит, что самопроиз-
вольно ничего не происходит. Всегда, всегда дол-
жен быть пример для подражания. Для Сына
Божия это – Отец Небесный, и Христос говорит, что
Он от Себя ничего не творит, но что видит в Отце,
то творит. Что скажет Отец, то и делает. Иисус не
ищет Своей воли, но воли пославшего Его Отца.
Рассуждая о христианской семье, мы можем

думать, что все зависит от того, как строго будет
вести свою жизнь отец. Как он строг будет к жене,
к детям. Мы больше рассуждаем о том, что отец
должен делать. Наказывать детей розгой – да, мы
читаем эти места. Но самое главное, от чего зави-
сит поведение детей – ничего не творить самому от
себя, если не видеть отца творящего.
Дети смотрят на отца, хотят видеть в нем пример

для подражания. Основа в этом – не в розге, не в
грубых словах, не в крике отца. Дети видят отца
творящего. Они смотрят, видят, впитывают, как
губка. Случайно это не получается. Слово Божье
нас направляет, дорогие родители, к тому, чтобы
мы стали предметом подражания. Дорогой отец и
муж, ты должен быть предметом подражания жене,
детям.

ПРИМЕР ПОДРАЖАНИЯ
Святой апостол Павел в своих Посланиях неод-

нократно обращает внимание на то, от чего зависит

ХРИСТИАНСКАЯ СЕМЬЯ
ОСОБАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

ОТЦА
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успех духовной жизни: «И вы сделались
подражателями нам и Господу, принявши слово
при многих скорбях с радостью Духа Святого...»
(1 Фес. 1:6).

«Вы сделались подражателями нам и Господу», –
так сказал он о верующих, которые уверовали от
его проповеди. Они видели в апостоле Павле, в его
сотрудниках достойную жизнь. Ниже он говорит
так: «Свидетели вы и Бог, как свято и праведно и
безукоризненно поступали мы перед вами, веру-
ющими...» (2:10). Вот откуда начинаются поступки.
Они видели, как свято и безукоризненно поступали
апостолы, каково было их поведение, жизнь, и ста-
ли подражателями им, а потом и Господу.

«Ибо вы сами знаете, как должны вы подражать
нам; ибо мы не бесчинствовали у вас, ни у кого не
ели хлеба даром, но занимались трудом и работою
ночь и день, чтобы не обременить кого из вас, – не
потому, чтобы мы не имели власти, но чтобы себя
самих дать вам в образец для подражания нам» (2
Фес. 3:7-9). Вот откуда успех. Когда дети видят в
тебе, во мне пример подражания, когда они видят
твою святую жизнь, как праведно ты поступаешь, –
тогда и они становятся подражателями, т.е. ста-
раются так же жить.
Иисус сказал, что видит Отца творящего. И что

скажет Отец, то Он и делает. Так точно в семье
нужно учить.
В подлинном значении «учить» – показать на

примере. Выполни сам и скажи: «Вот так нужно.
Возьми в руку вот так инструмент, сделай так». Это
кропотливый труд.
Апостол Павел говорит Тимофею: «Внушая сие

братиям, будешь добрый служитель Иисуса Христа,
питаемый словами веры и добрым учением, кото-
рому ты последовал» (1 Тим. 4:6). Оказывается,
нужно еще и внушать. Внушать словами веры, доб-
рым учением, наставлять. Вот тогда это будет при-
мер для подражания.
Дорогие родители, чем заняты мы? Что видят в

тебе, во мне? Чему мы учим? Внушай – это уделяй
достаточно времени, пока он не поймет, объясняй.
Апостол говорит: «Мы просили и убеждали и умоля-
ли поступать достойно Бога» (1 Фес. 2:12). Вот чем
достигается положительный результат.
Не думайте, что розга поможет. Мудрость Божия

говорит наказывать сына, пока есть надежда, т.е.
когда он еще маленький. Да,
тогда наказывай. А потом? А
потом надо убеждать, просить,
внушать – тогда это оставит
должные последствия в жизни.
Вот это фундамент хри-
стианской семьи.

ПУТЕВЫЕ ЗНАКИ
Слово Божье, обращенное к

Израилю через пророка
Иеремию, говорит: «Не дорогой
ли у Меня сын Ефрем? не лю-
бимое ли дитя? ибо, как только
заговорю о нем, всегда с любо-
вью воспоминаю о нем; внут-
ренность Моя возмущается за
него; умилосержусь над ним,
говорит Господь. Поставь себе
путевые знаки, поставь себе
столбы, обрати сердце твое на
дорогу – на путь, по которому
ты шла» (Иер. 31:20-21).
Оказывается, убеждать,

наставлять, просить и умолять надо с глубоким
чувством умиления. Умилосержусь, говорю всегда с
любовью. Это методы воспитания,фундамент
семьи. А потом Господь говорит: «Поставь себе
путевые знаки, поставь себе столбы». Для кого
нужны путевые знаки? Для того, кто прошел, или
для того, кто будет идти? Для того, кто будет идти.
Прошел – поставь путевой знак для сына, для доче-
ри, чтобы они посмотрели. Расскажи им, как ты
следовал за Господом, расскажи молодому поколе-
нию, как дело Божие совершали отцы.
Без прошлого не может быть будущего. Некото-

рые считают, что они жили в другую эпоху, а сейчас
уже другое время. О, увы, коварная ошибка... По-
ставь путевые знаки – о том, как совершалось дело
Божие, как хранилась семья, далеки были разводы,
не было понятия о разделениях. Без путевых знаков
страдает семейный устой. Дети могут говорить:
«Вы тогда жили, а мы сейчас живем». Это
современный модернизм, подстраивание под сего-
дняшнюю жизнь, под этот мир. А семья рушится.
В 18 лет он уже ушел из дому. В чем дело? Много

ли ты посидел с ним, убеждал его, вразумлял, бе-
седовал с ним по душам, внушал? Или, быть может,
было только строгое слово, розга, твой крик в
семье, ожесточивший его душу? Он закрылся, отго-
родился от тебя. Потом говорить ему бесполезно.
Христианская семья зиждется на других крите-

риях. Вот он, Божественный принцип: «Что слышали
мы и узнали, и отцы наши рассказали нам, не скроем
от детей их, возвещая роду грядущему славу
Господа, и силу Его, и чудеса Его, которые Он
сотворил. Он постановил устав в Иакове и положил
закон в Израиле, который заповедал отцам нашим
возвещать детям их, чтобы знал грядущий род, дети,
которые родятся, и чтобы они в свое время возве-
щали своим детям, – возлагать надежду свою на
Бога и не забывать дел Божиих, и хранить заповеди
Его, и не быть подобными отцам их, роду упорному и
мятежному, неустроенному сердцем и неверному
Богу духом своим» (Пс. 77:3-8).
Богу угодно было на страницах Писания запечат-

леть эти истины. Не скроем от детей наших, ведь
возвещать грядущему роду мы должны, обязаны,
чтобы они приняли слова, питаемые верой и добрым
учением. Только тогда они пройдут дальше, и
жизнь их будущих семей будет в правильном русле.

Поставь
себе
путевые
знаки...
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ВНУШАЙ
Во Второзаконии сказано: «внушай детям».

Когда? – «Сидя в доме твоем и идя дорогою,
и ложась и вставая; и навяжи их в знак на руку
твою, и да будут они повязкою над глазами твоими»
(6:7- 8).
Как много надо, чтобы защитить свое будущее

наследие от влияния этого мира!
Дорогой отец! Тебя, может быть, неделями не

было в семье, а ты ждешь потом благополучия
детей?! За них ты будешь отвечать перед Богом, у
них потом может семья разрушиться. Почему мы
иногда рассуждаем о проблемах, решаем их, но не
думаем, каковы причины, порождающие эти про-
блемы? Слово Божье говорит, что Бог не человек,
Он не так будет спрашивать. Иисус Христос в прит-
че о брачном пире спрашивает одетого в небрачную
одежду: «Друг, как ты сюда попал?» Тот молчал.
Если ты не дал добрый пример подражания своим
детям, говорить Богу будет нечего.
Христос всегда подражал Отцу Небесному, ис-

полнял только волю Его; Он видел Отца творящего
и так старался поступать. Когда Ему было 12 лет,
Мария и Иосиф возвращались домой после по-
клонения в храме, и по дороге назад Его потеряли.
Начали искать, и только на третий день нашли
Иисуса. И где? – В храме. На вопрос: «Чадо, что Ты
сделал с нами?» последовал ответ: «Разве вы не
знали, что Мне должно пребывать в том, что при-
надлежит Отцу Моему?» Христос или дома, или в
храме – Он не на вечеринках с друзьями. Он с юно-
сти впитал то, что принадлежит Отцу. Он считал,
что это Его удел, Его место. Дорогой отец, а где
твой сын?
Молодежь, от этого будет зависеть ваша буду-

щая семейная жизнь. Вспомним, как было с Изра-
ильским народом. Когда они вошли в Ханаанскую
землю, пока были живы Иисус Навин и старейшины,
народ пользовался благословением Господним,
жил в страхе Божьем. «Но когда умер Иисус, сын
Навин, раб Господень, будучи ста десяти лет, и по-
хоронили его в пределе удела егов Фамнаф-Сараи,
на горе Ефремовой, на север от горы Гааша; и
когда весь народ оный отошел к отцам своим, и
восстал после них другой род, который не знал
Господа и дел Его, какие Он делал Израилю, –

тогда сыны Израилевы стали делать злое пред
очами Господа и стали служить Ваалам; оставили
Господа Бога отцов своих, Который вывел их из
земли Египетской, и обратились к другим богам,
богам народов, окружавших их, и стали поклоняться
им, и раздражили Господа; оставили Господа и ста-
ли служить Ваалу и Астартам» (Суд. 2:8-13).
Мы скажем: «Ну, это было с ними, у нас так не

получится». О, как близко наше время к тому
времени!
Когда-то апостолы Петр и Иоанн шли в храм, и

сидел хромой ногами. Петр сказал: «Взгляни на
нас». Проведем аналогию. Апостол Павел говорит
ему подражать и смотреть на тех, которые по-
ступают по образцу, увиденному в них. Все меньше
остается тех, на которых можно взглянуть и видеть
в них пример подражания. Чаще – разочарование.
Уйдет когда-то «Иисус Навин» – и все меньше

останется тех старичков, старушек, которые жили
верою, глубоким упованием; тех, которые в про-
стоте, но в благоговении, в страхе совершали дело
Божье, устрояли поместные церкви. Тревога о бу-
дущем поколении не перестает звучать в наших
душах. Что будет дальше?

ПИРОЖКИ ДЛЯ БОГИНИ
Понятие о христианской семье, о взаимоотноше-

ниях мужа с женой рушатся. А как у меня? Духов-
ная трагедия Израиля произошла от непослушания
и из-за уклонения от истины. С ними произошло то,
что сказал Господь через пророка Иеремию: «Не
видишь ли, что они делают в городах Иудеи и на
улицах Иерусалима? Дети собирают дрова, а отцы
разводят огонь, и женщины месят тесто, чтобы де-
лать пирожки для богини неба и совершать возлия-
ния иным богам, чтобы огорчать Меня. Но Меня ли
огорчают они? говорит Господь; не себя ли самих к
стыду своему?» (Иер. 7:17-19).
О, ужас! Духовная трагедия: дети собирают дро-

ва. Пошел сын и с улицы принес какую-то цепь на
шее, какое-то одеяние греховное, а отец смотрит –
ничего, пойдет. Разводит огонь – способствует
этому. А женщины месят тесто: «Ну, сейчас время
такое». Дочь стоит перед зеркалом, украшая себя
мирскими нарядами, а мать поощряет это. И дума-
ем, что семья будет благополучна? О, увы, не так –

вся семья участвует в
отступлении от истины.
Сейчас время размышле-
ния, глубокой тревоги за
себя, за свою семью, за
детей. Не способствую ли
я отступлению моих детей
от истины? Дети соби-
рают дрова... отцы разво-
дят огонь... женщины
месят тесто. И вот тебе
пирожок для богини. На-
рядилась цепочками, на-
рядами. Пирожок
готовый... Сегодня жени-
лись, через три месяца
развод. Вот они, послед-
ствия пирожков для боги-
ни! А ведь скоро придет
Господь.
Апостол Павел говорит:

«Кто не любит Господа
Иисуса Христа, анафема;
маран-афа» (1 Кор. 16:22).
Традиционно понимают:
«до пришествия Христа».

Внушай
детям...
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Но апостол предупреждает, что ты сам себя отлу-
чаешь от общения с Богом. Скоро придет Господь!
Думай о том, в каком положении ты и твоя семья.

КОМУ ВЫ ПОДРАЖАЕТЕ?
Братья и сестры, сегодня время пересмотреть

свое отношение к Богу, подражание Ему. Дорогие
дети, кому вы подражаете: Богу или этому миру?
Дорогой отец, видел ли твой ребенок драгоцен-

ный пример подражания в твоей жизни, чтобы ис-
править свою жизнь? Апостол Павел призывает:
«...подражайте Богу, как чада возлюбленные...»
(Еф. 5:1).
Подражай Богу, а не этому миру – только тогда

твоя семья сохранится. Скоро Господь грядет. Ска-
жем ли мы: «Вот я и дети, которых Ты дал мне»?
Или: «Вот я, а дети потерялись»? Порассуждай, по-
будь наедине с Богом, исповедуйся и скажи:
«Господи, я не так жил... Дай мне смотреть на Те-
бя, на Сына Божия, Который исполнял только волю
Отца Небесного. Он не творил Свою волю».
Возможно, так много своеволия, плотских и мир-

ских планов, которые занимают тебя целиком? Мне
недавно пришлось быть невольным свидетелем, как
два отца вышли из Молитвенного дома. Они так
грубо разговаривали, почти скандалили о своем
бизнесе, обвиняя друг друга. Дорогие отцы, чем за-
няты вы сегодня? Выйдя из собрания, приходя
домой, о чем вы говорите? Бывает тяжело слушать
окружающим, еще тяжелее слушать Господу. Он,
когда смотрит на нас, наполняется глубоким сожа-
лением о Своих детях.
Скоро придет Господь, поэтому пусть Он

поможет нам сказать: «Господи, дай мне исправить
свою жизнь, как отца (мужа, дедушки), чтобы она
стала примером подражания для других, а поведе-
ние мое и моих детей соответствовало этому». Не
питайте детей греховными, развратными преле-
стями этого мира. Не возите их в Голливуд, не вози-
те их в казино – там нет верующих. Чтобы потом не
говорить, почему дети чужды к Богу, к церкви. Да,
мы их питаем не тем, печем эти пирожки, а они нае-
дятся и становятся мертвы для Бога.
Когда-то мы пели такой псалом:

Блажен, кто мудрости высокой
Послушен сердцем и умом,

Кто и в ночной тиши глубокой
И при сиянии дневном

Читает Книгу ту святую,
Где силен Господа закон.

Он не пойдет в беседу злую,
На путь греха не вступит он.

Ему не нужен путь разврата;
Он лишний гость на том пиру,

Где брат обманывает брата,
Сестра клевещет на сестру.

Ему не нужен праздник шумный,
Куда не входят стыд и честь;

И где царят разгул безумный,
Хула, злоречие и месть.

Братья и сестры, подумаем: как мы воспитываем
детей? Где они находятся? Дорогая молодежь, где
вы проводите время? Господь грядет! Как вы
готовитесь к будущей семейной жизни? Чем пита-
етесь? Кому подражаете? Скажем: «Господи, не
оставляй нас, останься с нами. Соверши перемену в
моей жизни, чтобы я в готовности встретил Тебя.
Аминь».

В. Н. Савинский.

Как гладиатор поделюсь
Своими битвами за слово.
Вы входите в сиянье люстр,
Я на арену смерти снова.
Рабы и звери не враги,
Они у демонов игрушки,
Чьи инфернальные круги
Бросают кости и подушки
И выставляют кулаки

Иль пальцы, мол, добей беднягу, 
Кругом меня, порой, ни зги,
И чернота крадёт отвагу.

За солнце, за вселенский путь,
Что открывается в безбрежье,
Я бьюсь, и ты не обессудь,
Что свежий пурпур на одежде.
И меч как прежде двуязык,
И зрители глядят ночами,
Как я к бессмертию приник,
И лязг разносится мечами
До обиталища богов,

Где я, рождён от Аполлона,
Явившийся богам из снов,
Провижу новый свод закона,
Там грезят мир и благодать,
И плащаница в кущах Рима
Спешит Спасителя узнать,
На бой пришедшего незримо.

Алексей Филимонов,
член Российского
Союза писателей.
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«Нас огорчают, а мы всегда радуемся…
Вам не тесно в нас, но в сердцах ваших тесно.
В равное возмездие, – говорю, как детям, –
распространитесь и вы» (2 Кор. 6:10, 12-13).

ВЕЛИКИЙ ГРЕХ
Думаю, что нас более характеризуют слова: «Нас

огорчают, а мы всегда обижаемся». Давайте про-
анализируем свою жизнь и увидим, что когда нас
огорчают – в нас радости нет. Если кого-то огор-
чают, то так естественно оскорбляться. Является
ли это грехом?
Думаю, что если сомневающийся грешит, то

обижающийся тоже грешит пред лицом Господним.
Почему? Ведь последствий обиды целый букет. За
обидой следует ропот, непримиримость, раздражи-
тельность, отсутствие любви. У огорченного теря-
ется сон, все помышления сосредоточены на
огорчении; все его естество занято обидой. Мы не
можем простить ближнему, ведь охвачены непри-
миримостью. Поэтому мы не будем говорить об
обидчике, но об огорченных, и о тех, которые
обижаются вместо того, чтобы радоваться.
Обида – это великий грех. Обида не приближает,

а удаляет нас от Бога, не дает духовно расти. Оби-
да нас озлобляет и удаляет от лица Господнего.
Итак, если понимаем, что это не просто грех, а ве-
ликий грех пред Богом, то что же делать? Будем ли
дальше огорчаться, обижаться – или станем при-
держиваться совета Апостола Павла, который
говорит: «Нас огорчают, а мы всегда радуемся»?
Последовав за Иисусом Христом в небесный

Иерусалим, каждый из нас понимает, что обида не
допускает туда войти. И каждый из нас не поже-
лает этой обиды. А как же достичь радости, о кото-
рой сказал Апостол Павел? Или же это иллюзия, и
невозможно достичь желанной цели?

ПРЕБЫВАТЬ В ГОСПОДЕ
Пребудьте во Мне, и Я в вас…
Без Меня не можете делать ничего»
(Ин. 15:4, 5).

Итак, первый шаг в достижении радости – наше
пребывание во Христе. Если не пребудем в Иисусе
– значит, мы обречены на полный провал, и когда

нас огорчают – то всегда обижаемся.
Когда мы в покаянии отдали свои сердца

Господу, заключили завет с Ним, у нас должна быть
определенная цель – достижение Иисуса Христа.
Апостол Павел написал: «не достигну ли и я, как
достиг меня Христос Иисус» (Флп. 3:12). Итак, у
христианина, который последовал за Спасителем,
должна быть цель – пребывание в Иисусе, и Хри-
стос тогда также будет в христианине.
Но как только христианин ставит перед собою

цель пребывать в Господе, то сразу видит сопро-
тивление – наша плоть противится. Апостол Павел
говорит, что дух противится плоти, плоть противит-
ся духу, и вы не то делаете, что должны. Идет про-
тивление – плоть не желает пребывания в Иисусе
Христе, а дух желает этого.
Итак, что же делать с плотью? Апостол Павел

говорит: «но усмиряю и порабощаю тело мое»
(1 Кор. 9:27). Начинается открытая борьба против
плоти, которая противится пребыванию в Господе.
Почему же наша плоть противостоит этому? Ведь
это же так хорошо – пребывать в Иисусе Христе,
и когда Он в нас! «Ибо не понимаю, что делаю:
потому что не то делаю, что хочу, а что ненавижу,
то делаю... а потому уже не я делаю то, но живущий
во мне грех» (Рим. 7:15, 17). Итак, Апостол называ-
ет причину противления плоти, нежелания
пребывать во Христе – это наследственный грех,
который мы приобрели от прародителей Адама и
Евы. Итак, греху не нравится пребывать в Иисусе
Христе. Он всегда удаляется от Господа. И поэтому
Павел говорит, что он плоть греховную усмиряет и
порабощает.

НЕПРЕСТАННОЕ ОСВЯЩЕНИЕ
Христианин становится на путь смирения и по-

рабощения плоти, зная, что в ней не живет ничего
хорошего, и она постоянно противится Господу.
Этим мы становимся на вторую ступень исполнения
воли Божьей. Апостол Павел говорит: «Ибо воля
Божия есть освящение ваше» (1 Фес. 4:3).
Издревле Господь сказал, что грехи наши сдела-

ли разделение между Им и нами, т.е. грех отдаляет
человека от Бога. Невозможно пребывать в Иисусе
Христе с грехом; поэтому мы, когда начинаем сми-
рять и порабощать тело, освящаемся. Как долго мы
должны совершать это освящение?
В Откровении 22:11 написано: «...святый да

освящается еще», т.е. святой не должен останав-
ливаться на пути освящения, но постоянно очи-
щаться дальше. Это повседневный постоянный
процесс. И как только мы остановимся в освящении,
то сразу начнем погрязать во грехах, а плоть нач-
нет преобладать над духом.

«Вам не тесно в нас, но в сердцах ваших тесно. В
равное возмездие, – говорю, как детям, – распро-
странитесь и вы» (2 Кор. 6:12-13). Здесь Апостол
говорит, что их сердца свободны, расширены и
способны вмещать всех. А как же мы? Почему мы не
способны вмещать ближнего своего? Почему наше
сердце сжато и захламлено так, что не способно
к этому?
Причина одна – обида. Эта обида имеет много

подруг: непримиримость, ропот, негодование, от-
сутствие любви и так далее. Такой мусор захламля-
ет наше сердце. Поэтому при огорчении засоренное
сердце начинает выплескивать всю свою грязь. И
путь освящения – это очищение нашего сердца от
всего, что не славит Господа, что мешает нам пре-
бывать в Иисусе Христе. Чем больше мы освящаем-
ся и очищаемся, тем больше погружаемся в Иисуса
Христа.

ПОБЕЖДЕННАЯ
ОБИДА
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ПОГРУЖАТЬСЯ В ИИСУСА
В Иезекииля 47:3-5 описано, что Господь повел

пророка по воде. Вначале воды было по щиколотку.
Через тысячу локтей уже было по колено. Еще че-
рез тысячу – по пояс. Потом невозможно было идти,
и пророк поплыл, погруженный в воду. Так и в на-
шей жизни со Христом, Который говорит: «Пре-
будьте во Мне, и Я в вас».
По мере очищения и освящения мы погружаемся

в Иисуса Христа: либо по щиколотку, либо по коле-
но, либо уже полностью охвачен Господом. И когда
мы уже полностью в Иисусе, то: «уже не я живу, но
живет во мне Христос» (Гал. 2:20), т.е. христианин
очищенный, освященный. Он достигает слов
Господа: «Пребудьте во Мне, и Я в вас».

«Ибо в вас должны быть те же чувствования, ка-
кие и во Христе Иисусе…» (Флп. 2:5). Когда уже не
я живу, но живет во мне Христос, то Его чувствова-
ния передаются мне потому, что я пребываю в
Господе. Тогда мы не идем, а «плывем», полностью
поглощены Иисусом Христом.
Какие же чувствования Христа должны

сопровождать нас, детей Божьих?
Однажды Иисус шел с учениками по Сама-

рийским селениям, и самаряне не приняли их. Апо-
столы наполнились обидой: «Как это так? Мы с
таким великим Человеком идем, а какие-то самаря-
не нас не принимают! Господи, повели, мы огонь
сведем с неба и уничтожим!» Что же Христос отве-
чает? – «Не знаете, какого вы духа; ибо Сын Че-
ловеческий пришел не губить души человеческие, а
спасать». Чувствования Господа – «не губить». А
почему Апостолы желали погубить? – Обида. Вот
на что она способна.
Далее. Когда Христос находился в Гефсимании,

подходит один из учеников и говорит: «...Радуйся,
Равви! И поцеловал Его». Кажется, Иисусу Христу
было бы справедливо взять его, потрясти и подаль-
ше бросить: «Как же так, негодный ученик! Ты со
Мною пробыл столько времени и столько благ полу-
чал от Меня!» А Христос что сказал? Это обидело
Его? Господь говорит: «Друг, для чего ты пришел?»

Он его называет другом!
Христос идет оплеванный, избитый, измученный,

истерзанный, видит плачущих о Нем женщин.
Сказать бы: «А когда Я стоял перед Пилатом, вы
что, не могли говорить в Мою защиту? Где вы были?
А теперь плачете?» Но у Христа нет обиды, огорче-
ния, а любовь, сострадание к этим женщинам, и Он
говорит: «Не плачьте обо Мне, но плачьте о себе и о
детях ваших». Этим чувствованиям Господь хочет
научить и нас.

БРОШЕННЫЙ КАМЕНЬ
Когда брошенный камень падает в пруд, он под-

нимает грязь. Бросили в нас камень, и мы огор-
чаемся. Почему? – Дно нечистое. А представьте,
что мы бросаем камень в реку, где дно чистое. Там
поднимется грязь? – Нет, ведь дно чистое.
Нужно очищаться, освящаться, освобождаться от

нечистоты. И когда сердце чисто, брошенный
камень не вызовет обиды, огорчения, но сострада-
ние и любовь. Ведь сердце заполнено любовью,
радостью, миром, долготерпением, кротостью,
воздержанием – качествами, которые не выплес-
кивают грязь и ил.
Апостол Павел говорит: «Вам не тесно в наших

сердцах». Т.е. мы вмещаем вас. А вы? Освободи-
тесь, очиститесь, и когда ваши сердца будут чи-
стые, то будете пребывать в Иисусе Христе. Тогда
будете иметь те же чувствования, что и у Христа, и
брошенный камень (то есть огорчение) не вызовет в
вас гнев, ярость, но сострадание, милосердие, лю-
бовь к этому человеку. Мы или начинаем мстить,
или начинаем молиться. От каждого из нас Господь
хочет, чтобы мы начинали благословлять.
Возможно ли этого достичь? – Возможно. Апо-

стол Павел со своими сподвижниками достиг. И ес-
ли мы поставим перед собою эту цель, то будем
иметь успех и благословение, и наши сердца будут
чистыми. И тогда не будет обид, огорчений, но
радость; и нам откроется свободный вход в Царство
Небесное.

В. М. Холостов.

«Ибо не
понимаю, что
делаю: потому
что не то
делаю, что
хочу, а что
ненавижу,
то делаю...

а потому
уже
не я
делаю
то, но
живущий
во мне
грех»
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9 сентября 2018 года
состоялось Торжественное
закрытие VI научо-историче-
ской конференции «Фе-
номен Российского
протестантизма».
В богослужении приняли

участие: хор и духовой ор-
кестр церкви Великого
Новгорода, вокально-

инструментальные группы церквей «Храм Христа»,
«Дом Евангелия» (С-Петербург), церкви города Бо-
ровичи. Мероприятие проходило в Храме Христа,
ул. Кочетова 24, Великий Новгород.
На этом же Богослужении вспомнили еще одно

немаловажное событие, которое произошло в г.
Новгороде сорок лет назад.
Епископ А. И. Корабель рассказал и прочитал вы-

держку из своей (еще не вышедшей) книги о том,
как в Новгороде проходило рукоположение (хи-
ротония) С. И. Николаева. В субботу «16 сентября
1978 года в 12 часов дня Старший пресвитер ВСЕ-
ХБ по Северному Краю М. И. Сорокин открывает
Совещание молитвой». Так начинается протокол
«Межобластного Совещания представителей Церк-
вей ЕХБ Северного Края, состоявшегося 16-го сен-
тября 1978 года в г. Новгороде». На этом
совещании Максим Иванович Сорокин внес пред-
ложение об избрании Сергея Ивановича Николаева
помощником старшего пресвитера по Северному
краю и прочитал рекомендацию от Ленинградской
общины ЕХБ.
Здесь же вкратце было сказано о биографии

брата С. И. Николаева. Он родился в семье веру-
ющих родителей в 1949 году. В 1969 году Сергей
Иванович обратился к Господу, и в 1971 году при-
нял святое водное крещение в Ленинграде. «На
время вступления в сан С. И. Николаев имеет

высшее образование, в том числе богословский
колледж в Англии». В 1978 году исполнял обязан-
ности референта старшего пресвитера по Север-
ным областям. Затем М. И. Сорокин предложил
рукоположить брата на пресвитерское служение.
«Пусть брат начнет свое служение в пресвитерском
сане», – сказал он.
После многочисленных выступлений было приня-

то предложение: «Рукоположить С. И. Николаева
на пресвитерское служение <…> и поручить бра-
тьям М. Я. Жидкову (Москва), М. И. Сорокину (Ле-
нинград), М. Т. Косякову (Псков) совершить
хиротонию (рукоположение) брата С. И. Николаева
на пресвитерское служение в воскресенье на
утреннем Богослужении в общине ЕХБ г. Новго-
рода». (продолжение на стр. 10)

30 сентября в 10–00 в Храме Христа состоялся
праздник Жатвы, на который приехали верующие
из всех церквей Новгородской области. Программа
включала: проповеди, пение хора, духовой оркестр,
выступление вокально-инструментальной группы и
другие музыкальные номера. Несколько человек
вступили в завет с Господом, приняв водное креще-
ние. Крещение совершил пресвитер И. А. Корабель.

Праздник Жатвы в городе Пестово
Бог – Творец ежегодно дает людям урожай,

потому что Он обещал после Всемирного потопа:
«…впредь во все дни земли сеяние и жатва, холод
и зной, лето и зима, день и ночь не прекратятся»
(Библия, Книга Бытие, 8 глава, 22 стих).
Во времена Ветхого Завета Господь Бог

установил праздник жатвы для тех, кто хотел жить
по Его законам. Мы читаем об этом в Библии:
«Наблюдай и праздник жатвы первых плодов труда
твоего, какие ты сеял на поле, и праздник собира-
ния плодов в конце года, когда уберешь с поля

УЧАСТНИКИ КОНФЕРЕНЦИИ



работу твою» (Библия, Книга Исход, 23 глава,
16 стих). Израильтяне после окончания сбора
урожая благодарили Бога за обилие выращенных
плодов. Часть урожая в эти дни они
отдавали на нужды Храма и на
благотворительность.
Жатву верующие празднуют до сих

пор, у нас этот праздник отмечается
по всей Новгородской области и в
самом Великом Новгороде. И послед-
ним центром, куда съехались все на
празднование – стал город Пестово.
21 октября в Пестовской церкви
состоялось торжественное Бого-
служение. В этот день звучали
радостные песни, восхваляющие Бога:
«Как ты велик и силён» - пела группа
из Боровичей. А служителя из разных
уголков нашей области напоминали
нам, что необходимо «бросать нужное
семя» и иметь всегда благодарное
сердце. Вот уже прошло 15 лет, как
совершалось рукоположение Третья-
кова Виталия Борисовича – нынеш-
него пастора Пестовской церкви.
Поэтому в такой значимый день

Новгородское братство во главе с епископом А. И.
Корабель поблагодарили его за службу и вручили
памятную медаль. Богослужение было достаточно
насыщенным различными событиями, так в конце
состоялось благословение младенца Иакова,
молитва за него и его родителей. Как говорит нам
Библия: «Вот наследие от Господа: дети; награда
от Него – плод чрева» (Псалом 126:3). Именно в ве-
сельи, постоянной радости и в благодарении Богу
начался, продолжился и закончился праздник
Жатвы.
Напоследок хотелось бы сказать, не стоит забы-

вать всем известный закон: «Что посеет человек, то
и пожнет» (Библия, Послание Галатам, 6 глава, 7
стих). О чём он нам говорит? О том, что человек,
посвятивший свою жизнь материальному, будет
осужден, а тот, для кого главным жизненным прио-
ритетом стал Бог и служение Ему, — получит
награду на Небесах.

Мясоедова Е.
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ХРАМ ХРИСТА, КРЕЩАЕМЫЕ

СЕМЬЯ ТРЕТЬЯКОВЫХ
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ЮБИЛЕЙ СЛУЖЕНИЯ
Есть люди, о которых

вспоминать мало; их надо по-
стоянно помнить, хранить в
сердце своем, чтобы их образ
согревал     и  возвышал наши
чувства, чтобы их пример
направлял нашу деятельность.

А. Ф. Кони

Возлюбленный брат в Господе
Сергей Иванович!

Сердечно поздравляем Вас с
40-летием служения Иисусу
Христу в архиерейском сане!

В 1949   году  в   семье    веру-
ющих  родителей родился Сергей
Иванович   Николаев. Его дед
долгое время был служителем,
начинал свой труд в Лесновской
церкви   И.  С. Проханова еще в
1915  году;  отец  служил в церкви
почти  50  лет.

В 1969 Сергей Иванович обратился к Господу  и 
в 1971 принял святое водное крещение в Ленингра-
де. Кроме Ленинградской Государственной Кон-
серватории он закончил Богословский Колледж им.
Чарльза Сперджена в Англии и Юго-Западную Бап-
тистскую Теологическую Семинарию в США. Теперь
он профессор, доктор богословия. Женат, имеет
четырех сыновей и внуков

Его рукоположение на пресвитера состоялось
в день праздника жатвы 17 сентября 1978 года в
церкви Великого Новгорода, которая располага-
лась тогда по адресу Большевиков, 29. Из
старого журнала можно прочитать, о чем про-
поведовал дорогой брат в тот знаменательный для
его служения день: «Секрет нашего плодоношения
зависит от пребывания Христа в нас и нас в Нем.
Только тогда мы приносим много плода, когда все

наши стремления, чувства и дела будут направлены
для славы Иисуса Христа».

С 7 декабря 1978 года он стал старшим пресви-
тером (епископом) Северо-Запада России. Сегодня
С. И.  Николаев  совершает служение епископа в
Церкви Санкт-Петербурга «Дом Евангелия».

В 1989 году епископатом Северо-Запада был
организован Библейский Институт Евангелизации и
Миссии (БИЕМ), первым ректором которого стал
епископ евангельских церквей Северо-Запада Рос-
сии   Сергей   Иванович   Николаев.

В начале это была небольшая группа. Занятия
проходили в подвальных помещениях разрушенного
храма Дома Евангелия на Боровой улице в Петер-
бурге. Люди в шутку называли их «детьми подземе-
лья»! Не хватало средств, не очень удобными были
условия, но... было виденье и огромное желание

осуществить мечту. Эта мечта
ныне исполнилась в Санкт-Пе-
тербугской Евангелической
Богословской Академии, ректо-
ром которой и является Сергей
Иванович.

Что пожелать Божьему
служителю в такой день – день
юбилея служения Господу? В том
же старом «Братском Вестнике»
за 1978 год сохранились слова
наставления, которые говорили
Сергею Ивановичу его старшие
наставники, рукополагавшие его
на служения:

«Дорогой брат Сергей
Иванович, Господь возлагает на
тебя великое служение народу
Его. Будь верен в этом служении.
Пастор должен иметь любящее,
терпеливое и прощающее серд-
це. На твоем пути будут скорби и
переживания, но ты не отча-
ивайся. Господь Иисус Христос
будет помощью тебе. И ты, до-
рогая сестра Елена Ивановна,

РУКОПОЛОЖЕНИЕ С. И. НИКОЛАЕВА

НАСТАВЛЕНИЕ ОТ М. Я.ЖИДКОВА
ПЕРЕД РУКОПОЛОЖЕНИЕМ
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помогай мужу нести его бремя. Северный край не-
объятный, муж будет возвращаться усталым; ока-
зывай ему любовь и поддержку. Будь
внимательным и отзывчивым другом. И Господь
везде и всюду будет пребывать с вами».

«От юности Господь избрал тебя; Он поставил

тебя на служение, и ждет от тебя много плода.
Будь самоотверженным в труде своем, и ты
увидишь открытые окна на небе, через которые
благословения Божьи будут изливаться на тебя».

Божьих благословений.

НОВГОРОДЦЫ НА ЮБЕЛЕЕ
С. И. НИКОЛАЕВА

Вопль мой услыши, Господи!

Борется свет со тьмою…
Ты победишь, Господи.

В блеске солнечном утра,
Нежном, глубоком, розовом,
Вижу я свет Твой, Господи.

Точно волна перламутра
В домике створчатом жемчуга
Шелковым блеском лоснится, -
Кроток Твой образ, Господи.

Там на лесной опушке
Робкие, тонкие ёлочки
Тянутся к небу верхушками, -

Так и душа моя робкая
Тянется в свет Твой, Господи.

Узка лесная тропинка,
Ели косматые, тёмные, -
А между ними долинками
Просеки, полные золота.
Не такова ль сокровенная
Жизнь пред лицом Твоим, Господи?

Слышу щелканье птички,
Свисты и трели нежные…
Скачет по веткам, по кустикам,
Глазки задором искрятся, -
Осень не страшна синичке.
Мне ли, с Опорой надёжною,
Мне ли бояться, Господи!

E. ЛАМБЕРТ-КУТЕЙНИКОВА 1929 г.
Из сборника "От мира к Богу" год выпуска 1930 г.

УТРЕННЕЕ
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г. Боровичи,
ул. Л. Толстого 102,

т. 33384, Богослужения: вс
10-00 и 17-00,
чт 18-00

г. Старая Русса,
ул. Декабристов 30,

т. 32932, Богослужения: вс
10-00 и 17-00,
среда 18-00
п. Шимск,

ул. Новгородская 13,
т. 54598, Богослужения: вс

10-00, чт 19-00
г. Сольцы,

пр. Советский 83,
т. 30884, Богослужения: вс

10-30, чт 19-00

п. Парфино,
ул. Садовая 5,
т. 63128,

Богослужения:
вс 10-00 и 17-00,
чт 17-00
г. Пестово,

ул. Профсоюзов 35,
т. 51933, Богослужения: вс

10-00 и 17-00,
ср 18-00

г. Малая Вишера,
ул. Кузьминская 23,
Богослужение:
вс 11-00

д. Чечулино, д. 60,
Богослужения:
вс 10-00, чт 19-00

Символ веры:

1. Верую в Бога Отца, Всемогущего
Творца неба и земли.

2. Верую в Иисуса Христа, Единородного Сына
Божия, Господа нашего,

3. Который зачат от Святого Духа,
4. Который рождён от Девы Марии,

5. Который пострадал при Понтии Пилате, был
распят, умер и погребён,
6. Сошёл в ад, в третий день
воскрес из мёртвых,

7. Вознесён на небеса, где Он сидит одесную
Бога, Своего Всемогущего Отца,

откуда придёт судить живых и мёртвых.
8. Верую в Святого Духа.

9. В Единую Святую Христианскую
Церковь и в общение святых,

10. В прощение грехов,
11. В воскресение тела
12. И в жизнь вечную.

Аминь.

Церкви Новгородской
Епархии

Газета распространяется бесплатно, издается на добровольные пожертвования.
Благодарим всех присылающих материалы и жертвующих на издание газеты!

Это ваш вклад в небесную сокровищницу! Господь да благословит Вас!
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Археологи говорят, что они ошеломле-
ны открытием "великолепной и нетрону-
той" погребальной камеры в древнем
ханаанском городе-государстве Мегид-
до, известном в частности по Библии.

National Geographic сообщил, что "экстраординар-
ная" находка может дать ключи к разгадке тайны
династии, управлявшей областью к югу от Хайфы (в
наше время часть Израиля), до ее завоевания Егип-
том в 15 веке до нашей эры.

Под зданием посольства США в Риме
обнаружена монограмма Христа, датиру-
емая I веком от Р. Х.
Под зданием посольства Соединенных Штатов в

Риме обнаружена стена древнеримского времени с
изображением монограммы Христа, сохранившейся
от эпохи преследований христиан в I веке нашей
эры, сообщила итальянская ежедневная газета
«Il Messaggero».
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